



Estimados socios, colegas y amigos,

Llegó el mes de abril y el 17 de abril se conmemora el DÍA MUNDIAL DE LA HEMOFILIA (DMH) y como todos los años queremos celebrarlo juntos y brindarle su papel protagónico de acuerdo a la consigna de la Federación Mundial de la Hemofilia.

El tema del evento de este año es **“Acceso equitativo para todos: Reconocemos todos los trastornos de la coagulación”**. La visión de *Tratamiento para todos* de la Federación Mundial de Hemofilia (FMH) es la de un mundo en el que todas las personas con trastornos de la coagulación hereditarios tengan acceso a la atención, sin importar su tipo de trastorno, su género, su edad o el lugar donde vivan.

La propuesta es concientizar, asistir y acompañar a pacientes y familiares que presenten dichas patologías, que no solamente queremos visualizar, es hacer presente también las demás enfermedades congénitas sangrantes, promover la educación en todos los ámbitos sociales acerca de dichas patologías y el derecho al tratamiento.

Hay muchas maneras en las que podemos llamar la atención hacia la hemofilia y otros trastornos de la coagulación hereditarios, con el propósito de incrementar la conciencia sobre la necesidad de incluirlos en las políticas nacionales:

- Participe en redes sociales publicando acerca de los trastornos de la coagulación hereditarios en Facebook, Instagram, Twitter y LinkedIn, con las etiquetas #diamundialdehemofilia2024, #DMH2024, #GrupoCAHT, #Gruposangrado.
- Organice un evento, una actividad comunitaria, webinar, foro o reunión pública e invite a funcionarios electos para que conozcan de primera mano el trabajo que se realiza.
- Participe en la campaña ¡Iluminarse de rojo! del Día mundial de la hemofilia.

Además, los Invitamos a que el 17 de abril se tomen fotos de las actividades realizadas y las envíen antes del 30/4/24, para ser compartidas en nuestras redes sociales.

Grupo de trabajo de Sangrado del Grupo CAHT